
 
 

                        

        
 
 

 

           

ゆりがおか 

掲示板 ＜2020 年６月＞ まちの保健室は６４－８６００ 
 

団体・行事名 実施日 実施時間 実施場所 

あいさつ運動 登校日 7:50～8:10 百合小校門前 

ゆり坂の一斉清掃 ６月はお休み 

シネマサロン 22（月） 13:30～ 東第 1 集会所 

さわやかサロン 4,18（木） 10:00～ 東第 3 集会所 

お茶べりサロン 8（月） 10:00～ 西第 2 集会所 

ユリの木サロン 16(火),5,19(金 14:00～16:00 東第 2 集会所 

東５番町花水木の会サロン ６月はお休み 

防災無線通信テスト  7（日） 21:00～ 市民センター 

百合小こどもクラブ ６月はお休み 

みんなのこども映画会  ６月はお休み 

配食サービス(ゆりの花) 3,10,17,24（水） 

ﾉﾙﾃﾞｨｯｸｳｫｰｷﾝｸﾞ講習会 ６月はお休み 

発 行：一般社団法人青蓮寺･百合が丘地域づくり協議会 
  
連絡先：百合が丘市民センター 
 

TEL６４－６４６６  FAX６４－６４６７ 
E-mail yurigaoka-ko@emachi-nabari.jp 

地域の広場・子育てサロン・子育てサークル 
 

団体・行事名 実施日 実施時間 実施場所 

Skip 広場 ６月はお休み 

子育てサロン 

「つどいの広場」 
６月はお休み 

親子サロン ６月はお休み 

育児サークル「キキ・プチ」 3,17（水） 10:30～14:00 東第３集会所 

育児サークル「こどもとごはん」 19（金） 10:00～14:00 東第３集会所 

プチスマイル 22（月） 10:30～13:30 東第３集会所 

 

 

第 11 回 地縁法人 百合が丘東西地区自治会総会の報告 
 

【日時】令和２年５月１７日（日）９：００～１２：３０ 

【場所】百合が丘市民センター 多目的ホール 

・第１３回 代議員総数  ９８名 出席２８名（委任状６０名） 

・第１４回 代議員総数 １１０名 出席３１名（委任状７４名） 
 

１．第１０期定時社員総会 

【議題】 

（１）第１号議案 2019 年度事業活動報告、決算報告、業務監査報告 

（２）第２号議案 会則変更の承認 

（３）第４号議案 2020 年度理事、監事、代議員候補者の承認 

 第２号議案の会則変更の一部内容を省き各議案承認されました。 
  

２．第１回理事会 

第３号議案終了後、第 1 回理事会が開催され理事互選により代表理事(会長)には 

時枝民生氏が就任されました。また、他の執行部及び監査委員長は本紙の理事・ 

監査人名簿を参照してください。 
 

３．第１１期定時社員総会 

【議題】 

（１）第１号議案 2020 年度事業活動方針、事業計画の承認、予算報告 

 上記定時社員総会に続いて、第１１回地縁法人 百合が丘東西地区自治会総会が 

開催されました。 
 

４．第１１回地縁法人百合が丘東西地区自治会定時総会 

【議題】 

（１）第１号議案 2019 年度事業活動報告及び決算 

（２）第２号議案 2020 年度事業活動方針及び予算 

（３）第３号議案 2020 年度役員 

（４）第４号議案 保有資産目録(所有権を有する不動産)について 

 以上の議案４件は全て承認されました。なお、総会の議事録は別途自治会内で回

覧されます。 

 
 

５月１７日の総会で次の方が就任されましたので、報告します。 

１年間よろしくお願いします。 
 

１．執行役員一覧 

役 職 名  氏 名 備 考 

代表理事 時 枝 民 生 会長 

副理事長 斉 藤 勲 哉 副会長、専門部会会長 

副理事長 本 吉  聰 副会長、自治会長会会長 

会計担当理事 上 久 保 新 次 会計担当 

事務局長 石 山 元 吉 市民センター長 
 

2．自治会長以外の理事及び監事 

役 職 名  氏 名 備 考 

生活環境部会長 高 木 久 一 東５番町 

ふれあい交流部会長 斉 藤 勲 哉 南百合が丘 

教育文化部会長 橋 本  健 西４番町 

福祉健康部会長 吉 田 幸 子 西４番町 

事業部長 時 枝 民 生 東８番町 

ビジョン委員委員長 川 岡  均 青蓮寺 

安全防災防犯委員委員長 田 中 幹 夫 西４番町 

民生児童委員会代表 小 川 金 一 東１番町 

シニアクラブ連合会代表 芦 木 忠 雄 西３番町 

百合が丘小学校 PTA 代表 辻 内 一 己 東１番町 

赤目中学校 PTA 代表 水 本 憲 二 東５番町 

監 事 (監査委員長) 西 谷 松 男 南百合が丘 

監 事 (監査委員) 石 田  博 西４番町 

〃 青 松 長 水 東４番町 

〃 小 原 近 三 郎 西１番町 

〃 斧 出 克 代 子 青蓮寺 

2020 年度の自治会長(理事)は 5 月号に掲載しています。 

カフェ「バルーン」、ふれあいサロン「ゆこゆこ」、 

ゆりバス、配食サービスの再開のお知らせ 
 

 新型コロナウイルスの関連で施設の利用自粛が続き、ご利用いただいて

いる皆様には大変 ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。「緊急事

態宣言」の解除を受けてようやくカフェ「バルーン」、ふれあいサロン「ゆ

こゆこ」は６月１日、配食サービスを６月３日より再開をします。 

ゆりバスは５月２５日より再開しました。なお、「ゆこゆこ」は青春体操

など軽い運動をしていただくメニューとなっています。お茶のみサロンも

再開していますので、是非お越しください。 

 感染防止の観点から「三つの密」の回避を中心とした対策を実施してい

きますのでご協力をお願いします。なお、再開の詳細な内容については市

民センター(☎６４６４６６)、ふれあいサロン「ゆこゆこ」(☎６２７

３６６)までお問合せください。 

 

代表理事（会長）就任挨拶 
 

本年度の会長に就任させていただくことになりました。 

地域づくりを取り巻く最も大きな環境は少子高齢化だと思います。加え

て新型コロナウイルス感染が世界に拡大し、その感染症対策のために経済

停滞及び生活様式の変化がもたらされています。やがて、地方行政や地域

組織へも波が押し寄せて来るものと思います。 

「生きがいを感じる住み続けたいまちづくり」のために各自治会、安全

防災防犯委員会、専門部会、７つの事業が行っている内容について、いろ

んな面からの検証を行いつつ活動を進めます。本当に必要な支援と世代を

超えた参加が得られる活動に注力します。 

 また、地域自治活動が循環・継続するために経験のある人と夢を持った

若い人が一緒に運営して行く組織を目指します。何卒よろしくご支援・ご

協力をお願い申し上げます。 

(一社)青蓮寺・百合が丘地域づくり協議会 

会長 時枝 民生 

空き宅地、一部公園の除草開始のお知らせ 
 

 百合が丘地域内の空き宅地、一部の公園の除草作業が６月中旬 

以降始まります。空き宅地、公園の周辺に車を駐車されますと作 

業に支障が生じますので駐車はご遠慮ください。 

また、ごみ又は動物の糞等を不当に道路、空き地、公園に 

不当に捨てると不法投棄になり法律で罰せられることがあり 

ますので、ご注意ください。 

生活環境部会 



 

｢地域の絆を深めよう！！」 

教育化部会では、新型コロナウイルスの関係で自粛を余儀なくされ、「百合小

どこもクラブ」活動を休止していますが、「非常事態宣言」が解除された後は、

「三密」を回避しながら今年度も「学校・地域・家庭」を大事にし、「百合小ど

こもクラブ」を初めとして「百合小学習支援(ほめほめ隊)(野菜作り体験)」「挨拶

運動」「８.３運動」および昨年から実施した小学生(高学年)対象の「通学合宿」

と地域の方に夢と希望を与える活動として「吹奏楽合同演奏会」「クリスマスフ

ェスタ」を実施し、今の時代こそ地域が一丸となり、地域の絆を深めていきたい

と思います。 

最後に、各自治会教育文化部会員や百合小こどもクラブサポーターの方々によ

り一層のご協力とご支援をお願いいたします。 

教育文化部会長 橋本 健 

●令和２年度福祉健康部会長を務めます。西４番町吉田幸子です。 

当部会では、地域の高齢者や生活弱者、子供が元気に暮らせるように【ま

ちじゅう元気プロジェクト】が協力しながら、楽しい出会いの場を提供

しています。 

●活動の基本は「人と人とのつながり、助け合い、思いやりある地域社

会を作る」ことを目的としております。 

皆様の意見・要望を頂きながら検討し活動に努めますので、ご協力をお

願いいたします。 

福祉健康部会長 吉田 幸子 

 事業部の担当範囲は７つの事業（ゆりバス・ユリポパイ、ひだまり、

ゆこゆこ、カフェバルーン、駐車場、配食、宅地草刈）です。ビジョン

の中に「住み続けたいまちづくり」という言葉があります。住み続けた

いと思っていても生活環境によりこの地を去る人が沢山います。根本原

因は地元に働く場が少ないからです。 

現在の上記７つの事業の再検証を行うとともに、定款の事業目的にあ

る「コミュニティビジネス等地域経営に関する事業」について、ビジョ

ン委員会と一緒に検討と試行を行いたいと思います。子育て世代が夢を

持てる事業の手助けになればと思います。 

昨年度は出来たばかりの組織でほとんど活動はありませんでした。将来

に向けた活動の先駆けとなるような取り組みを行い、地域貢献を第一義

としつつ事業として成り立つ姿を目指したいと思います。ご支援・ご協

力のほどよろしくお願い申し上げます。 

事業部長 時枝 民生 

令和１年度に引き続き令和２年度青蓮寺自治会会長を務めさせていた

だきます。 

新型コロナウイルス感染拡大に伴い発令された非常事態宣言下の自粛の

中、今年度の自治会活動もままならないなかでのスタートとなりました。 

子どもたちのにぎやかな声も聞こえない、不自由で不安な日常が続いて

います。 

 新型コロナウイルス感染は収束に向かいつつあるようですが、まだま

だ油断はできません。新しい生活様式のなかでの自治会活動をとおして

地域住民とのワンチームで、子どもたちのにぎやかな声が聞こえるまで

の日常を取り戻したいと思います。 

青蓮寺自治会会長(会計担当) 上久保 新次 

『防災・減災コラム』 
 日本の国土面積は約３７万８千平方 km で世界の中でわずか０.３％

にしか過ぎませんが、M６.０以上の大きな地震は全世界の２０％が日本

周辺で発生しております。【解説：M(マグニチュード)は地震の際に発生

するエネルギーの大きさの単位で、M が 0.2 大きくなるとエネルギーは

約 2 倍、M が 1 大きくなるとそのエネルギーは約 32 倍、2 大きくなる

と約 1,000 倍になります。M４→M６になるとエネルギーは 1,000 倍

ということです。】 

 歴史を紐解いてみると、東海地震、東南海地震、南海地震は約 100 年

から 150 年の周期で発生していることが分かります。直近では 1944

年に昭和東南海地震(M7.9)、1946 年に昭和南海地震(M8.0)、と連続

して発生してから 76 年を経過。当地域でもいつ巨大地震に遭遇しても

おかしくない状況にあると思います。皆さんはどう受け止めますか？

100 年まであと 24 年もあると考えますか？ それとも、今から備えを

しないと、と考えますか？ 

 「備え」に早過ぎるということはありません。今、出来ることから少

しずつでも「備え」を一緒に初めませんか。 ”皆さんの命や財産を守

るために” 

安全防災防犯委員会委員長 田中 幹夫 

（健康づくり部会） 

歩こう会 

５月の目標達成者 
（毎月２５日締切） 

森   恭子 様 (東５) ３２回 

森川  三男 様 (東３) 89 回 

齋藤 公太郎 様 (西３) ２9 回 

古川  敏弘 様 (東３) 43 回 

林   睦雄 様 (東３) 24 回 

林   基子 様 (東３) 24 回 

 
 
 

 ＜５月度実績＞ 

自主パトロール 昼４回 
●各巡回とも特に異常なし 

百合小校区 
防犯パトロール隊 

『自治会長会会長(協議会副会長)』就任のご挨拶を申し上げます。 

自宅でもソーシャルディスタンシングを厳守。新型コロナウイルス感染拡大防

止の最前線で激務される方々にリスペクト。前職は学校法人、法人事務局勤務。

７４歳で地域デビュー。配食サービス、百合小校区防犯パトロール隊、百合小学

習支援ほめほめ隊等に登録のボランティア活動は同時スタート。絵本が大好きで

小学校の絵本読みにも加えていただいています。地域の友人も増え後期高齢を楽

しんでいます。理事会書記を一期経験。地域の先達に学び、協議会定款会則(実

施要項)に従い、他自治会長と協力の上、地域の皆様の思いが実るよう一所懸命

努めます。 

副会長 本吉 聰 

名張市では昨年度から「広域避難」への取組みを始めています。「広域避難」と

は、例えば名張川流域の方々に豪雨等で浸水被害が発生した場合、地域の避難所

も浸水し使えないときに近隣地域の避難所に避難する、という共助の精神に基づ

いた考え方です。当地域の市民センター、百合が丘小学校、青峰高校、の 3 つ

の避難所で、他地域からの避難者や場合によっては観光客を受入れることが求め

られています。限られた避難所スペースで、他地域等からの避難者を受入れるス

ペースも設けなければならない、ということです。 

 もう 1 つは、当地域では「在宅避難」ということを数年前から呼びかけてい

ます。大災害後でもご自宅で生活が可能であればご自宅(車中泊含む)での避難生

活をお願いします、というものです。「広域避難」で述べましたように地域内の

避難所のスペースも限られていますし、昨今の感染症対策のためにも、住み慣れ

たご自宅での避難生活への準備をお願い申し上げます。しかし、不幸にもご自宅

が被災され生活が困難な場合は、遠慮なく避難所をご利用下さい。 

 「在宅避難」をする場合、発災後 7 日間は公の救援物資は届かないことを前

提に、ご家庭で食料や水、簡易トイレなどを準備しておく事が必要になります。 

 「広域避難」や「在宅避難」につきましては、今後の安全防災防犯委員会の中

で、詳しい情報発信や協議を深め、住民の皆様の安全な生活を守るべく取組んで

まいりますので、ご理解とご協力、並びにご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い申

し上げます。 

安全防災防犯委員会委員長 田中 幹夫 

令和２年度夏祭り、春のゆり坂一斉清掃中止のお知らせ 
 

新型コロナウイルスの関係で８月１日(土)を予定していました夏祭り

を中止することになりました。秋以降に新型コロナウイルスの影響が落

ち着いたとき、地域の方が集えるイベントを計画する予定です。 

また、毎年春と秋に実施しているユリ坂一斉清掃ですが、６月２１日

(日)を予定していた春の一斉清掃は中止します。 

秋の一斉清掃は別途連絡します。 

ふれあい交流部 部会長 斎藤 勲哉 

生活環境部 部会長 高木 久一 
昨年度に引き続き、生活環境部会長を務めさせていただくことになりました。 

今年度は、新型コロナウイルス感染症があり、春の一斉清掃も見送ることとな

り、例年のようなスタートはきれない状況ですが、精一杯務めさせていただきた

いと思っています。 

 生活環境部会の活動のメインは、百合が丘地域の玄関口でもある「ゆり坂清掃」

です。この活動は、地域住民の多くの方にご参加いただき、また、事前作業とし

て「チームクリーンゆり」による植込みの剪定作業も行われており、地域一体と

なった取り組みになっています。 

 この地域に根付いた活動を続け、次世代に継承できるよう取組みたいと思って

います。微力ながら、地域活性のために頑張りたいと思っておりますので、ご協

力の程よろしくお願い致します。 

  生活環境部会長 高木 久一 

マスクとゴム手袋が寄贈 
 

名張市社会福祉協議会より５月１１日に当協議 

会にマスク５００枚とゴム手袋１箱を寄贈いただ 

きました。マスクについては品薄状態が続いてお 

り入手が困難で困っていました。 

今回寄贈いただいたマスクと手袋は６月から開 

始する配食サービス(調理、配達等)で使用させて 

いただきます。また、配食サービスを受けられている高齢者の方にも１

枚ずつ配布する予定です。                                

協議会事務局 

「ゆりがおか」広報部からのお願い 
 

地域イベント、自治会イベント等の記事投稿をお願いします。 

広報部に連絡いただければ、取材にもお伺いします。 


